



GIGAスクール、1人1台端末の有効活用に取り組んでいます

昨年度より1人1台端末（Chromebook）の活用が本格的に始まり、今年度もChromebookを活用した授業づくりを進めています。算数科や国語科を中心としたドリル学習、理科や生活科における観察したことを画像として残すカメラ機能、理科や社会科、総合的な学習の時間の新聞づくり、学級活動におけるアンケート、調べ学習、タイピングなど活用は様々です。Chromebookを使うことで学習活動の幅が広がります。教科の特性を生かして、できるだけたくさんの授業でChromebookを有効活用し、ノートや鉛筆、消しゴムのように学習用具の一つとして、使いこなせるように頑張っています。週末は家庭に持ち帰ることも増えてくると思います。家庭に持ち帰りお子さんがChromebookで宿題をしていたら、様子を見たり、励ましの言葉掛けをしたりしてください。よろしくお願いいたします。



プール開きが終わり水泳の学習を頑張っています！

6月上旬から、天候の様子を見ながら、学年ごとにプール開きを行いました。今年は例年より遅い梅雨入りとなり、雨や、水温、気温等の関係から泳げない日もあります。登校時、「今日はプール入れるかな。」「プール入りたいな。」と子どもたちの声が聞こえてきます。1学期の終わりまで、新型コロナウイルス感染拡大予防対策を講じながら、水遊びや水泳を行い、水に慣れたり泳力を伸ばしたりしていきます。

17日より水泳特別練習も始まっています。子どもたちが立てた目標が達成できるよう、教職員一丸となって取り組んでいきます。



縦割り班活動

新型コロナウイルス感染症対策のため、昨年度はできなかった縦割り班での活動を始めました。今年度、初めての縦割り班の活動は、20日（月）に行いました。6年生が1年生を教室まで迎えに行き、活動教室まで移動する姿は、ほのぼのとしていました。今回は、似顔絵を持ち寄って自己紹介をしたり、班のめあてを決めたりしました。縦割り班での遊びを通して、高学年は低学年をかわいがり、低学年は高学年を慕う縦の温かい仲間づくりを進めています。

